

Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

EN COMPAÑÍA DE LA DIRECTORA DE GEARBOX UDEC

Estudiantes de Ingeniería UdeC exploraron el ecosistema de innovación y emprendimiento de Atlanta en EE.UU.

Una nutritiva pasantía emprendedora en la ciudad de Atlanta, EE.UU., realizaron integrantes de las 6 startups ganadoras de la última versión del 7th Gear Challenge en compañía de la directora de Gearbox UdeC.

Durante su visita a la capital del Estado de Georgia los emprendedores y emprendedoras participaron de distintas actividades como workshops, sesiones 1 a 1 con expertos y académicos del Georgia Tech Institute of Technology donde recibieron asesoría para sus startups, y jornadas de networking con emprendedores del ecosistema de Atlanta. Además pudieron recorrer y conocer instalaciones de la casa de estudios mencionada teniendo contacto directo con las tecnologías que allí se desarrollan.

En cuanto al desempeño de las y los emprendedores de la Facultad de Ingeniería durante las actividades del viaje "trabajaron muy intensamente en todos sus emprendimientos, cada vez que había algún workshop o alguna sesión uno a uno, iban aplicando inmediatamente los conocimientos en sus startups. La verdad es que se tornó en una semana donde todo el día estaba girando en torno a sus proyectos", señaló María Fernanda Díaz de Arcaya, directora de Gearbox UdeC.

Respecto a los beneficios que supone una oportunidad como esta para los emprendedores y sus startups, César Gallardo, CTO de la startup EMDS indicó "es una semana muy iluminadora para todos, yo creo, empezar a conversar con personas que podrían estar interesadas en nuestro producto y ver qué es lo que ellos de verdad quieren y cómo podemos orientar nuestro producto a resolver esos problemas. Uno puede conocer otro ecosistema de emprendimiento lo cual ayuda a mejorar lo que estamos haciendo"

Por su parte, Valentina Ferrada, CEO de Kitta también recalzó lo provechoso que fue este viaje "Tu- vimos muchas actividades donde abarcamos las distintas áreas para impulsar el éxito de nuestras star-

tups. Fue una experiencia mega enriquecedora, estoy muy agradecida de la oportunidad, de los aprendizajes y de la disposición de todas las personas que lo hicieron posible. Destaco sin duda la motivación y

mentalidad que nos inculcaron a salir a vender sin la obsesión de tener un producto perfecto"

El viaje se desarrolló bajo el contexto de que la Facultad de Ingeniería de la Universidad de Concep-

ción, proporcionó la posibilidad de esta pasantía para los estudiantes- emprendedores representantes de los 6 proyectos ganadores de la última versión del 7th Gear Challenge, quienes recibieron a mediados

del 2024 una inversión inicial de 25.000 USD cada uno de la mano del billonario Chris Klaus.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl

Una nutritiva pasantía emprendedora realizaron integrantes de las 6 startups ganadoras de la última versión del 7th Gear Challenge.



FOTO: CEDIDA